

## Guido Yobanolo (PPD): "Carolina Tohá no vendrá a improvisar"

FB GUIDO.YOBANOLO

**E**n las primarias del próximo domingo 29 de junio Carolina Tohá estará en la papeleta como abanderada del PPD, PS, PL y PR. A juicio de Guido Yobanolo, presidente regional del PPD, se trata de una profesional que "ha cumplido siempre con responsabilidad, tenacidad, honradez y valentía los distintos cargos que ha tenido".

### ¿Qué ventajas tiene la candidata en relación a las otras opciones del oficialismo que compiten en estas primarias?

- Su experiencia y trayectoria en el servicio público desde que fuera estudiante y dirigente universitaria hasta hoy ha tenido gran significación. Carolina Tohá no vendrá a improvisar sino a trabajar desde el primer día en aplicar y fortalecer las medidas en seguridad, economía y bienestar para la gente de trabajo, mujeres y también para jóvenes y sobre todo para la tercera edad. La creación de políticas para nuevos empleos destrabando los proyectos y generando las condiciones para una mejor competitividad para el país y volver a crecer con más equidad e igualdad de oportunidad para todas y todos los chilenos.

Tohá da garantías de proyectar una nueva alianza progresista para Chile, porque el socialismo democrático es una opción que ha dado resultados en muchas partes del mundo la socialdemocracia a dado garantías de gobiernos responsables con un crecimiento con equidad y la protección a las personas en lo social y económico.



GUIDO YOBANOLO.

### ¿Cuáles son las urgencias regionales que están consideradas en el plan de trabajo?

- Abrir una discusión nacional sobre qué tipo de gobiernos regionales y locales queremos tener para nuestro país, que entendemos por descentralizar y entregar mayores atribuciones y compromisos con la desconcentración del poder para las regiones.

Pensamos que mucho se habla de poder para las regiones, pero también es importante ponernos de acuerdo que tipo de regiones queremos y como queremos fortalecerlos.

El llamado de Carolina es a construir no solo ese relato sino el compromiso para tener regiones más fuertes para el crecimiento del país desde los territorios.

Los Ríos es una región con muchas potencialidades y sin duda desde una región verde será el compromiso con las políticas para mantener y mejorar las condiciones naturales y su protección para conjugarlo con el crecimiento económico social y sustentabilidad.

Creer y respetar el medio ambiente, potenciando la industria del turismo será prioridad para el futuro gobierno. Los déficit en infraestructura, vivienda, salud, educación pública e inversión regional debemos revertirlos y para eso trabajaremos desde el primer día con políticas de Estado para superar la pobreza y marginación social.

En el plano de prioridad regional: creación de empleos en sector turismo, banco de suelos para comités de viviendas, promoción de eventos culturales, mejorar la red hospitalaria y disminuir las listas de esperas e infraestructura policial, entre otras prioridades y urgencias.

### ¿Cómo pretenden captar el voto independiente?

- Esta es una campaña corta por tanto el contacto en terreno es fundamental, en las ferias, en las plazas, encuentros programáticos, pero junto con aquello las redes sociales son un mecanismo y vehículo de transporte esencial para transmitir nuestras ideas.

El trabajo desde las comunas es fundamental para sacar adelante esta campaña y así lo hemos hecho no solo con los militantes de los partidos (PS, PPD, PR, PL) que nos apoyan sino también con las (os) dirigentes sociales y ciudadanos que en su gran mayoría son independientes y que les preocupa la buena marcha del país y de esta región. En las comunas esta nuestra base social y política y las (los) independientes progresistas los tenemos muy presentes porque son la mayoría y quieren un país mejor. ☺